

Herr Liene führt aus, dass die Situation in der Vorlage gut dargestellt sei. Aufgrund der Zunahme des regionalen Tourismus erachte man die Schaffung von Wohnmobilstellplätzen als weitere Werbung für den Ort. Er bittet bei der Suche nach geeigneten, attraktiven Standplätzen darauf zu achten, dass kein Platz gewählt wird, der bereits heute hochfrequentiert ist (Beispiel Parkplatz Gymnasium).

Weitere Wortmeldungen werden nicht vorgebracht. Vorsitzender Müller lässt über den Beschlussvorschlag abstimmen.